

Deportes contará con más de 500.000 euros para la mejora de las instalaciones y ayudas a los deportistas

24/02/2016



El Ayuntamiento de Elda ha destinado este año 554.293 euros para el área de Deportes, unos 200.000 euros más de los que se gastó en 2015. Este incremento permitirá **"llevar a cabo todas las actividades programadas, mejorar las instalaciones y ofrecer más subvenciones"**, ha indicado el edil del área, Fernando Gómez. Algunas de las nuevas partidas que se han creado son la **subvención de 10.000 euros a deportistas individuales** y el incremento en 50.000 euros del presupuesto para las piscinas municipales, lo que permitirá abrir antes las instalaciones en verano.

Concretamente las subvenciones han aumentado en un 34%, pasando de 72.434 a 110.000 euros. Las ayudas a clubes y a la organización de eventos asciende a 65.000 euros, 21.800 más que en 2015, y se ha creado una **partida de 10.000 euros para ayudas a deportistas individuales**. Además, las **ayudas a las AMPAS han pasado de 29.900 a 35.000 euros para fomentar el deporte entre los escolares**. Estas subvenciones están sujetas a unas bases y unos baremos, tal y como ha explicado el edil.

El equipo de gobierno ha decidido adelantar la apertura

de las piscinas municipales de San Crispín y licitar plazas de conserjes, pues "hasta ahora se trasladaban desde otras dependencias deportivas dejándolas desatendidas", ha explicado Gómez. Por esta razón la partida para las piscinas pasa a ser de 110.000 euros, unos 50.000 euros más que en años anteriores.

El edil ha indicado que el apartado de inversiones este año contará con tres partidas nuevas, una de más de **28.000 euros para rehabilitación de instalaciones deportivas**, de las que 9.000 se destinarán al suministro de gas ciudad. La segunda, con 20.866 euros, es para cumplir con la normativa de filtrado y tratamiento de aguas en las piscinas de San Crispín. Y la tercera, de 2.500 euros se empleará en la reparación del aire acondicionado en la concejalía.

Por último, parte del presupuesto se destinará a las

actividades deportivas, las escuelas municipales de Karate y Mantenimiento Físico y a las Escuelas Deportivas, además se creará una escuela de verano.

Cross en el Peri

El coordinador de Deportes, José María Martínez, ha recordado que el próximo sábado 27 de febrero se realizará en la pista de atletismo del Peri el Cross Escolar que forma parte de la 34ª edición de los tradicionales Juegos Deportivos. Martínez ha agradecido a todos los centros que hayan trasladado sus actividades deportivas al mismo sábado por la tarde o el domingo para que todos los estudiantes de entre 6 y 16 años que lo deseen puedan participar en esta actividad. El Cross comenzará a las 10:30 horas. Los campos de tierra de la Sismat se utilizarán como aparcamiento durante la mañana del próximo sábado.